No debe haber abusos: Delgado

Armenta e Ignacio Mier para que resulcvan sus diferencias sin afectar al partido ni la elección interna para renovar la dirigencia estatal en Puebla.

"Yo creo que no debe haber en ningún caso abuso de poder, no puede haber privilegios para nadie. Un gobierno de Morena siempre debe ser ejemplo de respeto a la ley", sostuvo Delgado en piural de México. conferencia de prensa.

resuelva en las instancias legales sin nin- eso nuestro Movimiento sigue creciendo, gún abuso de poder ni privilegios.

'Es un asunto entre ellos, que re-El líder nacional de Morena, Mario Delga- suelvan las autoridades, que se investido, convocó a Miguel Barbosa, Alejandro gue lo que se tenga que investigar, y no

debe haber, en ningún caso, abuso de poder, no puede haber privilegios para nadie", insistió.

Por ello, instó a seguir trabajando, pues mientras la oposición se desfonda y está cerca de perder su registro por falta de militantes: Morena crece, al tiempo que se consolida como el partido más abierto y

"El proceso de reorganización interna En este sentido, sugirió que el pleito se es totalmente abierto a la ciudadanía, por sigue sumando", dijo.



Delgado llamo a no afectar al partido /